
Salve miei cari è sempre un piacere avere vostre notizie e lo è ancora di 

più conoscere questo vostro nuovo sito, veicolo d'amore e solidarietà.  

Sa Dio se non ne abbiamo bisogno!   

Siete delle belle persone ed è molto bello quello che fate, parlare dei 

nostri drammi e soprattutto essere compresi fino in fondo è molto bello e 

ti da la forza di andare avanti perciò quando mi sentirò particolarmente 

sola e triste saprò che c'è un'altra finestra alla quale posso affacciarmi ed 

aprire liberamente il mio dolore grazie!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 

 

  Grazie di vero cuore 

Teresa B. P.  mamma di SILVIA  

                                             Agosto 2011 

 


